
発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

(代１)

大 野 一 生  ・　令和６年度当初予算について 市 長

(自民)  ・　令和６年能登半島地震を踏まえた本市の地震対策と ま ち づ く り 推 進 部 長

 　防災体制について　 上 下 水 道 事 業 部 長

市 民 協 働 推 進 部 長

 ・　名鉄名古屋本線鉄道高架化事業に関連するまちづく 都 市 建 設 部 長

 　りについて

 ・　本市の高等教育の将来に向けた取組について 市 長

 ・　子育て中の職員の働き方改革について 市 長

 ・　喫茶文化の振興について 市 長

(代２)

西 垣 信 康  ・　新年度予算における子育て・教育政策について 市 長

(公明)  ・　高齢者福祉計画について 福 祉 部 長

 ・　本市の防災対策について 防災監兼都市防災部長

 　・　災害ケースマネジメントについて

 　・　２次避難所の確保について

 ・　岐阜市立女子短期大学将来構想について 企 画 部 長

 ・　小学校１年生登下校見守り支援事業について 教 育 長

 ・　フリースペースの利用実態について 教 育 長

発　　言　　通　　告　　者　　一　　覧
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発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

(代３)

松 原 和 生  ・　能登半島地震を踏まえた防災対策について 防災監兼都市防災部長

(市民)  ・　新年度予算編成について

 　・　５つの政策のベクトルと主な施策について 市 長

 　・　厳しい環境下における財政運営について 財 政 部 長

 ・　戦国の歴史を活かした取組について

 　・　Ｐａｒｋ－ＰＦＩによる岐阜公園再整備について 都 市 建 設 部 長

 　・　岐阜市歴史博物館常設展示のリニューアルについ ぎふ魅力づくり推進部長

 　　て

 　・　岐阜城及び岐阜城資料館の展示について ぎふ魅力づくり推進部長

 ・　岐阜市総合交通計画について 都 市 建 設 部 長

(代４)

服 部 勝 弘  ・　大地震に備えた防災・減災対策について 防災監兼都市防災部長

(緑)  ・　市長の政治と宗教への関わり方について 市 長

 ・　新型コロナウイルス感染症及びそのワクチン接種に 保健衛生部長兼保健所長

 　よる後遺症について　

 ・　旧本庁舎西側駐車場跡地における多量の瓦礫の発見 行 政 部 長

 　とその撤去について　

 ・　小中学生の長期欠席及び不登校について 教 育 長



発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

( ５ )

浅 野 裕 司  ・　新年度予算について 財 政 部 長

(自民) 　 ・　予算編成のシーリングについて

　 ・　公共施設等マネジメントについて

　 ・　行財政改革について

 ・　岐阜市立女子短期大学将来構想について 企 画 部 長

 ・　一村総持の墓地について

　 ・　地域にある共同墓地への対応について 市 民 生 活 部 長

　 ・　地縁団体の認可について 市 民 協 働 推 進 部 長

 ・　民有地道路の寄附行為について 基 盤 整 備 部 長

　 ・　袋地に接続する民有地道路について

　 ・　隅切りの条件について

　 ・　廃線敷の官民境界について

( ６ )

杉 山 利 夫  ・　岐阜市客引き行為等の禁止等に関する条例の改正に 市 民 生 活 部 長

(自民)  　ついて　

 ・　庁舎跡の活用について 企 画 部 長

 ・　観光地域づくり法人（ＤＭＯ）について ぎふ魅力づくり推進部長

 ・　インバウンド施策の推進について ぎふ魅力づくり推進部長

 ・　本市の国際交流の今後について ぎふ魅力づくり推進部長

［一問一答］

( ７ )

須 田 眞  ・　クラッシュ症候群への対応について 防災監兼都市防災部長

(自民)  ・　中学校の部活動及び地域クラブ活動について ぎふ魅力づくり推進部長

教 育 長

 ・　アフターコロナの経済対策について 経 済 部 長

 ・　市職員の賠償責任について 行 政 部 長



発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

( ８ )

佐 藤 幸 太  ・　ＣＶＳ（地域ボランティアスタッフ）のこれまでの 教 育 長

(自民)  　登録・表彰実績と今後の中高生ボランティアの活躍の 市 民 協 働 推 進 部 長

 　場について

 ・　災害時における情報システムの継続性確保について 行 政 部 長

 ・　公共交通の利用促進について 都 市 建 設 部 長

福 祉 部 長

 ・　スタートアップ推進室の新設に伴う取組について 経 済 部 長

 ・　ゼロカーボンシティ実現に向けた取組について 環 境 部 長

［一問一答］

( ９ )

河 合 智 美  ・　令和６年能登半島地震を踏まえた本市の災害対策に 防災監兼都市防災部長

(公明)  　ついて　 福 祉 部 長

 ・　学校施設の老朽化対策及び防災機能強化の推進につ 教 育 長

 　いて　

 ・　若者による市販薬の過剰摂取・オーバードーズにつ 保健衛生部長兼保健所長

 　いて　 教 育 長

子 ど も 未 来 部 長

(１０)

森 下 満 寿 美  ・　特定釣漁場について 市 長

(共産)  ・　災害への備えについて 防災監兼都市防災部長

上 下 水 道 事 業 部 長

 ・　ケアラー支援に関する条例制定について 福 祉 部 長

子 ど も 未 来 部 長

 ・　物価高騰下における学校給食費の改定について 教 育 長

 ・　生活保護行政について 福 祉 部 長



発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

(１１)

石 原 宏 基  ・　岐阜市科学館の今後の取組について 教 育 長

(市民)  ・　メタバース岐阜城プロジェクトの進捗状況と今後の ぎふ魅力づくり推進部長

 　展開について　

 ・　ワークダイバーシティの推進について 経 済 部 長

 ・　市役所における働きがいのある職場づくりについて 行 政 部 長

(１２)

田 中 成 佳  ・　基盤整備部による不適正な事務執行について 市 長

(緑) 代 表 監 査 委 員

 ・　市長の政治姿勢について 市 長

 　・　歴史認識について

 　・　日常活動について

 ・　生活保護行政について 福 祉 部 長

(１３)

石 川 宗 一 郎  ・　公共施設の分煙設備について 後 藤 副 市 長

(自民)  ・　アクションスポーツの振興について ぎふ魅力づくり推進部長

 ・　医療的ケア児の小学校への入学について 教 育 長

 ・　児童生徒のタブレット端末について 教 育 長

 ・　児童館について 子 ど も 未 来 部 長



発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

(１４)

原 菜 穂 子  ・　岐阜市における生活保護制度の不適切な運用問題に 福 祉 部 長

(にじ)  　関連して　

 ・　災害時のジェンダー問題に関連して 防災監兼都市防災部長

 ・　学校給食費の公会計化について 教 育 長

 ・　放課後児童クラブの民間委託導入について 教 育 長

(１５)

披 田 麻 衣  ・　防災対策における課題について 防災監兼都市防災部長

(市民)  ・　学校と教育委員会との事務手続におけるデジタル活 教 育 委 員 会 事 務 局 長

 　用について

 ・　メタバースを活用したオンラインフリースペースに 教 育 長

 　ついて　

 ・　公式ＳＮＳ活用事業について 市 長 公 室 長

［一問一答］

(１６)

林 大 貴  ・　災害時におけるＳＮＳでの情報の発信と取扱いにつ 防災監兼都市防災部長

(維新)  　いて　

 ・　子ども用車椅子の利用実態と理解促進について 福 祉 部 長

 ・　本市における移住促進及び若者への起業支援につい 企 画 部 長

 　て　 経 済 部 長

(１７)

大 塚 翔 太  ・　木造住宅の耐震化施策について ま ち づ く り 推 進 部 長

 ・　デイタイム救急隊の導入について 消 防 長

 ・　発達に心配のある子どもの早期発見・早期支援の必 子 ど も 未 来 部 長

 　要性について　



発 言 者 内　　　　　　　　　　　　　　　　　　容 答 弁 者

(１８)

熊 田 由 弘  ・　ひきこもり支援と協議会立ち上げへ向けた進捗状況 福 祉 部 長

(自民)  　について　

 ・　生活困窮者の動物飼育について 保健衛生部長兼保健所長

福 祉 部 長

 ・　岐阜市の今後の教育方針及び教職員の勤務環境につ 教 育 長

 　いて　

 ・　所有者不明土地を含む私道における水道管整備につ 上 下 水 道 事 業 部 長

 　いて　

［一問一答］

(１９)

堀 田 信 夫  ・　乳児健康診査について 保健衛生部長兼保健所長

(共産)  ・　中心市街地の活性化について

 　・　柳ケ瀬広場の整備について 都 市 建 設 部 長

 　・　岐阜髙島屋の撤退への対応について 経 済 部 長

 ・　本庁舎跡の整備について 企 画 部 長

 ・　市長の政治姿勢について 市 長

 ・　日野基本射撃場について 都 市 建 設 部 長

※発言者の欄の数字は発言順序を示しています。なお、数字の前についている「代」は代表質問のこと

　です。

※質疑時間は、答弁を含み１人６０分となっています。


